

ROUND D'OBSERVATION

Les débuts de la négociation, consacrés à la rédaction, ont été difficiles et tendus, ce mercredi. Seule évidence, au sortir de cette journée : quel que soit la catégorie, les effectifs prévus par la direction pour une réorganisation qu'elle prétend pourtant ambitieuse sont largement insuffisants. Sur les divers aspects de la négociation, aucune information précise. A noter cependant que si les départs volontaires étaient insuffisants, Michel Nozière s'est engagé à ce qu'il n'y ait pas de licenciements : « *Je prendrai les dispositions pour qu'il n'y ait pas de problèmes humains. Nous prendrons nos responsabilités. Dans le bon sens du terme.* » L'intersyndicale veillera à ce que ces engagements soient tenus.

La mobilisation des salariés sur la grand-place en début d'après-midi, rejoints par des lecteurs et des militants (250 personnes) a encouragé les négociateurs et a assurément été remarquée par la direction.

Rappelons qu'une délégation de l'intersyndicale sera reçue ce jeudi au ministère de la Culture et que les négociations reprennent vendredi.

Facebook : vdn en lutte
Mail : vdnenlutte@gmail.com

A Lille, le 18 janvier 2017